

Ubeeqo, filiale d'Europcar Mobility Group, renforce son leadership et devient le premier acteur de l'autopartage à Paris

Pour la création de son nouveau service Mobilib, la Mairie de Paris a confié à Ubeeqo 850 places de stationnement dans la rue, avec ou sans borne de rechargement, à l'issue d'appels d'offres. Ces nouvelles places permettront à Ubeeqo de densifier sa flotte de véhicules en libre-service à destination des parisiens. Elles seront équipées de véhicules de toutes catégories, avec une forte composante de motorisations électriques et hybrides. Au total, d'ici fin 2019, ce sont près de 1100 véhicules qui seront mis à disposition des parisiens par Ubeeqo, à la fois dans la rue et en parkings souterrains, consolidant ainsi son leadership dans la capitale. Ce succès vient démontrer une nouvelle fois la pertinence de la stratégie déployée par Europcar Mobility Group, visant à offrir une variété de solutions de mobilité à ses clients, que ce soit pour des usages de mobilités urbaines ou de longues distances.

Ubeeqo au cœur du service Mobilib

Dans le cadre de son service Mobilib, la Mairie de Paris proposera deux types de services:

- **Des places de stationnement avec bornes de rechargement: seule Ubeeqo a été retenue pour opérer ce service Mobilib.** La filiale d'Europcar Mobility Group remporte ainsi les 713 places de stationnement avec bornes afin de mettre à disposition des parisiens des véhicules électriques et hybrides rechargeables.
- **Des places de stationnement sans borne de rechargement :** quatre opérateurs ont été retenus par la Mairie de Paris pour opérer ce service Mobilib (Ubeeqo, Drivy, Communauto, Ada).

En remportant au total 850 places de stationnement dans la rue qui viennent compléter son dispositif existant de parking de proximité, Ubeeqo s'impose désormais comme le premier opérateur d'autopartage dans la capitale ;

Ubeeqo, un succès solide et grandissant depuis son implantation dans la capitale en 2015



Présent à Paris depuis 2015, Ubeeqo a rencontré un succès grandissant dès l'ouverture de son service. Pour répondre à la croissance continue de son nombre d'utilisateurs (+20% tous les mois en 2018), la flotte de l'opérateur avait déjà doublé entre 2017 et 2018, jusqu'à atteindre 500 véhicules à la fin 2018. Jusqu'à présent, les véhicules de la flotte Ubeeqo étaient disponibles à la fois dans la rue (environ 40) et en parkings souterrains (environ 460).

Le gain de cet appel d'offres va permettre à Ubeeqo de densifier considérablement sa flotte parisienne et d'en accroître l'accessibilité, avec davantage de véhicules disponibles dans la rue.

Dans la rue, Ubeeqo installera principalement des véhicules électriques et hybrides correspondant aux exigences du plan de lutte contre la pollution atmosphérique. En parallèle de ces places dans la rue, une part de la flotte d'Ubeeqo restera disponible en parkings souterrains. Fin 2019, ce sont au total près de 1100 véhicules qui seront mis à la disposition des parisiens par Ubeeqo, pour promouvoir un mode de déplacement soucieux de l'environnement.

« Le choix de la Mairie de Paris est une grande fierté pour Ubeeqo et pour Europcar Mobility Group. Le succès rencontré ces dernières années par Ubeeqo montre bien que la solution que nous offrons correspond aux nouvelles attentes de mobilité des citoyens : pratique, accessible, se posant de plus en plus comme une alternative attractive à la possession d'un véhicule individuel », déclare Emmanuel Nedelec, Directeur du Développement International Ubeeqo.

Une solution de mobilité économique, pratique et durable, adaptée aux défis de demain

Alors qu'une voiture reste en moyenne plus de 95 % de son temps en stationnement (source : étude du Cerema, Centre d'études et d'expertise sur les risques, l'environnement, la mobilité et l'aménagement --- janvier 2017), l'offre de mobilité d'Ubeeqo vise à encourager la dépossession du véhicule individuel en centre urbain, au profit de la multimodalité. La spécificité de l'offre Ubeeqo réside dans son fonctionnement en « boucle fermée », le véhicule étant restitué dans sa station d'origine.

Acteur historique de la location de véhicules, Europcar Mobility Group s'est diversifié ces dernières années pour proposer des solutions de mobilité allant de services d'autopartage aux services avec chauffeurs en passant par le scooter partage, tout en continuant d'étendre et digitaliser ses services de location traditionnelle.

Pour Caroline Parot, Présidente du Directoire du Groupe : *« L'autopartage est le prolongement naturel de la location de véhicules. Avec la marque Europcar, nous opérons depuis près de 70 ans un service qui consiste à permettre à nos clients de se déplacer en partageant un actif qui est un véhicule. Nous opérons ce service, au quotidien, à grande échelle, en nous appuyant sur notre expertise en gestion de flotte. Avec Ubeeqo, c'est un service similaire que nous proposons, avec un parcours client 100 % digitalisé, déjà présent dans 11 villes européennes. En tant que Groupe international d'origine française, nous sommes particulièrement fiers d'avoir remporté ces appels d'offres, dans une métropole à l'avant-garde de la lutte contre la pollution et la congestion ».*



À propos d'Europcar Mobility Group

Europcar Mobility Group est l'un des principaux acteurs du secteur de la mobilité et est une société cotée sur Euronext Paris. Europcar Mobility Group a pour mission d'être la « mobility service company » préférée des clients, en offrant des solutions alternatives attractives à la possession de véhicules, avec une large palette de services de mobilité : location de véhicules, services chauffeur, auto-partage (car-sharing), scooter-partage, et location de voitures entre particuliers. La satisfaction des clients est au cœur de la mission du groupe et de l'ensemble de ses collaborateurs et cet engagement vient nourrir le développement permanent de nouveaux services. Europcar Mobility Group opère à travers différentes marques pour répondre aux besoins spécifiques de chaque client ; ses 4 marques majeures étant : Europcar® --- le leader Européen de la location de véhicules, Goldcar® --- la plus importante société de location de véhicules low-cost en Europe, InterRent® – marque « mid tier » à destination des clients loisirs et Ubeeqo® – leader européen du car-sharing (BtoB, BtoC). Europcar Mobility Group propose ses différentes solutions et services de mobilité dans le monde à travers un vaste réseau dans 135 pays (incluant 16 filiales en propre en Europe et 2 en Australie et Nouvelle-Zélande, des franchisés et des partenaires).

Retrouvez de plus amples informations sur :

www.europcar-mobility-group.com

www.ubeeqo.com

L'application Ubeeqo est disponible sur l'AppStore et sur GooglePlay.